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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
am 03.12.2020 wurde die Umsetzung des kostenlosen Schülertickets für den ÖPNV im 
Stadtrat beschlossen. Vorbereitungen laufen hierfür bereits, z. B. wurde ein Daten-
erfassungsbogen an die Schüler verteilt.  
 
Das Landesverwaltungsamt Sachsen-Anhalt kritisiert in ihrer Stellungnahme den Beschluss 
aufgrund „der massiven Verschlechterung des städtischen Haushalts und dem zusätzlichen 
Konsolidierungsbedarf für die kommenden Jahre.“ 
 
 
Daher bitte ich um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wird das kostenlose Schülerticket, trotz des Schreibens des Landesverwaltungs-
amtes umgesetzt?  

 
2. Wie bezieht die Stadtverwaltung Stellung dazu, dass bereits jetzt schon Kosten und 

Aufwand, womöglich unnötige Kosten verursacht werden, da aufgrund der 
Haushaltskonsolidierung, die Gefahr besteht, dass das kostenlose Schülerticket am 
Ende doch nicht umgesetzt werden kann? 

 
3. Welche Anforderungen werden vom Landesverwaltungsamt Sachsen-Anhalt 

vorgegeben, um das kostenlose Schülerticket zu ermöglichen?  
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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